



Communiqué du Gouvernement Princier

Nominations au Département des Affaires Sociales et de la Santé. Sur proposition du Conseiller de Gouvernement pour les Affaires Sociales et la Santé, le Conseil de Gouvernement a présenté à S.A.S. le Prince Souverain, qui les a acceptées, les nominations de Mme **Virginie Cotta** comme **Directeur Général** du Département des **Affaires Sociales** et de la **Santé** et de Mme **Céline Caron-Dagioni** comme **Secrétaire Général** de ce Département, en remplacement de Mme Virginie Cotta.

Ces nominations interviennent suite à la décision de Mme Anne Eastwood, qui occupait jusqu'à lors les fonctions de Directeur Général, de poursuivre sa mise en disponibilité pour élever son enfant. Ces nominations sont effectives à compter du 3 février 2012